
E S S E N T I A L S

REDUCE WEIGHT • IMPROVE BODY SHAPE - ALLMAX uses premium 
CLA95® grade Conjugated Linoleic Acid, derived from Safflower oil. Only 
CLA95® provides a true 95% yield of the active CLA isomers which have been 
shown to improve body shape and composition when combined with diet and 
exercise. Studies have shown that CLA provides numerous health benefits. 
ALLMAX CLA95® includes natural tocopherols (Vitamin E) to help protect CLA 
from oxidation. Non-GMO and Gluten-Free, ALLMAX CLA95® is the proven 
addition to a lean healthy lifestyle.

RÉDUIRE LE POIDS, AMÉLIORER LA FORME DU CORPS - ALLMAX utilise de 
l'acide linoléique conjugué de qualité CLA95MD, dérivé de l'huile de carthame. 
Seul le CLA95MD fournit un rendement réel de 95% des isomères actifs de 
l'ALC, dont il a été démontré qu'ils améliorent la forme et la composition du 
corps lorsqu'ils sont combinés au régime alimentaire et à l'exercice. Des 
études ont démontré que l’ALC fournit également plusieurs bienfaits. Le 
CLA95MD d’ALLMAX comprend des tocophérols naturels pour aider à protéger 
l’ALC contre l’oxydation. Non-OGM et sans glutens, le CLA95MD d’ALLMAX est 
une addition à un style de vie maigre et sain qui a fait ses preuves.

CA
10

17

65553 11630 6 3 

Serving Size / Portion: 1 softgel / gélule
Servings Per Container/ Portions par contenant : 90

Amount Per Serving / Teneur par portion %DV / VQ

CLA95®                1,000 mg     †
  CLA [Conjugated Linoleic Acid (from safflower oil)] / 
  ALC [Acide linoléique conjugué (de l'huile de carthame)]
  [50:50 Isomer Blend / Mélange d’isomères], 950 mg 
† Daily Value (DV) not established. / Valeur quotidienne (VQ) non établie.

Non-Medicinal Ingredients: Gelatin (bovine), Glycerin, Purified Water.
Ingrédients non-médicinaux : Gélatine (bovine), glycérine, eau purifiée.

RECOMMENDED DOSE: Take up to 4 softgels daily with food. PURPOSE: 
Aids in fat mass reduction and improves lean body composition with diet and 
exercise./ DOSE RECOMMANDÉE: Prendre jusqu'à 4 gélules par jour avec 
de la nourriture. OBJECTIF: Aide à réduire la masse grasse et améliore la 
composition corporelle maigre avec un régime alimentaire et de l'exercice.

WARNINGS: For adult use only. Consult a healthcare practitioner prior to 
use if your goal is to achieve weight loss. Consult a healthcare 
practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Consult a 
healthcare practitioner prior to use if you are obese or have 
cardiovascular disease (CVD) risk factors (e.g. high blood pressure, high 
cholesterol and/or triglycerides). Do not use if you have CVD, diabetes, 
metabolic syndrome or insulin resistance. Some people may experience 
gastrointestinal upset. Store in a cool, dry place, away from direct 
sunlight. Do not use if inner seal is broken. ALLERGEN WARNING: 
Produced in a facility that also handles Milk, Wheat, Soy, Egg, Peanut, 
Tree Nuts, Sesame, Fish, Crustacean and Shellfish products.

AVERTISSEMENTS: Réservé à un usage adulte. Consulter un praticien de soins de 
santé avant d'utiliser si votre objectif est de parvenir à une perte de poids. 
Consulter un praticien de soins de santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou 
allaitez. Consulter un praticien de soins de santé avant l'utilisation si vous êtes 
obèse ou d'une maladie cardiovasculaire (MCV) les facteurs de risque (par 
exemple l'hypertension artérielle, l'hypercholestérolémie et/ ou des triglycérides). 
Ne pas utiliser si vous avez des maladies cardio-vasculaires, diabète, syndrome 
métabolique ou de résistance à l'insuline. Certaines personnes peuvent ressentir 
troubles gastro-intestinaux. Conserver dans un endroit frais et sec, à l'abri de la 
lumière directe du soleil. Ne pas utiliser si le sceau intérieur est brisé.  
AVERTISSEMENT ALLERGÈNE: Produit dans une installation qui traite également 
des produits du lait, blé, soja, oeuf, arachide, noix d’arbre, sésame, poisson, 
crustacés et fruits de mer.

ALLMAX CLA95® ADVANTAGE: CLA95® is produced in one of the world’s 
largest CLA plant and contains the highest concentration of the active CLA 
isomer (c9,t11 and t10,c12) available.
L’AVANTAGE DU CLA95MD D’ALLMAX: CLA95MD est produit dans l'une des 
plus grandes usines ALC au monde et contient la concentration la plus élevée 
de l'isomère ALC actif (c9,t11 et t10,c12) disponible.
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Medicinal Ingredients/
Ingrédients médicinaux

• PROFESSIONAL GRADE SUPPLEMENTS •

Product of USA with domestic and imported materials /
Produit des États-Unis avec des matériaux nationaux et importés

NPN 80016387
90 SOFTGELS90 SOFTGELS

®

9595

Conjugated Lineolic Acid  
Acide linoléique conjugué

From Natural Safflower Oil 
Naturel huile de carthame

95% Active CLA Isomers
95% d'isomères de ALC actives


